8 Piéces
577 m?

Réf. 6050

6 950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Cette vaste propriété aux finitions raffinées, nichée dans un ik B (o Nl .. i s i ﬁl”ﬂuh i
environnement calme a seulement quelgues minutes des commodites, : ¥ : e '_: 5 W ',_ ' '{", (ﬁﬁ:
s'étend sur environ 580m? avec un terrain de 3386m2, agrémenté d'une :

piscine chauffée.Orientée plein sud, la villa offre un panorama envo(tant

sur les collines et la mer Méditerranée. La villa s'étend sur trois niveaux

reliés par un ascenseur.Le rez-de-chaussée comprend une double

réception, une cuisine séparée avec une arriere-cuisine, une buanderie,

une salle a manger et une suite principale.Au premier étage, vous

découvrirez quatre chambres en suite, chacune avec ...

This expansive property spanning approximatively 580m2 with elegant finishing
touches, graces a generous 3386m?2 plot of land, complete with a heated
swimming pool.Situated just a few minutes away from all local conveniences, it is
nestled in a tranquil setting.South-facing, the villa offers a mesmerizing panorama
over the hills and across to the Mediterranean sea. The residence spans three
levels, all interconnected by an elevator. The ground floor encompasses a double
reception area, a separate fully equipped kitchen, a laundry room, a dining area and
a principal bedroom suite. The first floor ..
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